Anuncios

IBM anuncia en España SkillsBuild Reignite para potenciar la formación de emprendedores y profesionales

- La plataforma virtual y gratuita ofrece formación en habilidades digitales y estrategias para mejorar la empleabilidad y el éxito en el emprendimiento
- SkillsBuild Reignite se suma así a SkillsBuild y Open P-TECH como plataforma de formación y crecimiento profesional para ayudar a la sociedad y a las comunidades a prosperar en la crisis marcada por la COVID-19

Madrid, 06 de noviembre de 2020. IBM ha anunciado el lanzamiento deSkillsBuild Reignite, su plataforma formativa y de crecimiento profesional dirigida a emprendedores, propietarios de pequeños negocios y profesionales en transformación. El portal nace con el objetivo de ayudar a estos colectivos a enriquecer su formación, desarrollando capacidades y estrategias que les permita desenvolverse con éxito en el entorno digital y adaptarse a los cambios.

SkillsBuild Reignite llega a España con una oferta formativa gratuita compuesta por más de 400 actividades de formación online en diferentes disciplinas orientadas a ayudar a los profesionales y a las pequeñas empresas a adaptarse al entorno de transformación digital. El plan de contenidos incluye disciplinas amplias que van desde fundamentos empresariales, financieros, formas innovadoras de trabajo o desarrollo de habilidades para entrevistas de trabajo, hasta materias más específicas como Blockchain, Inteligencia Artificial (IA), Cloud Computing o Ciberseguridad.

La crisis económica derivada de la pandemia afecta en especial a los emprendedores y propietarios de pequeños negocios. Para adaptarse al nuevo escenario marcado por la transformación digital, SkillsBuild Reignite ofrece a los profesionales la oportunidad de reinventar sus carreras para adecuarse a las demandas del mercado laboral. Por su parte, los emprendedores pueden adquirir habilidades y conocimientos que les permitan impulsar sus nuevos negocios y las PYMES pueden aprovechar estos conocimientos para hacer crecer sus negocios y ser más competitivas en el contexto actual.

Habilitar a los profesionales para el futuro marcado por la pandemia

Además de los contenidos teóricos, SkillsBuild Reignite ofrece recursos para completar el aprendizaje a través de guías, cursos, seminarios o literatura financiera. En colaboración con partners españoles como MentorDay o Puentes Global, o empresas internacionales como Jones Day, los usuarios disponen, además, de cursos, eventos e itinerarios específicos de formación en áreas como la puesta en marcha de un nuevo negocio paso a paso.

Además de enriquecer la formación de emprendedores, SkillsBuild Reignite también facilita la puesta en marcha de nuevos negocios a través del programa 'Startup with IBM', que brinda acceso a las capacidades de IA, Blockchain, Ciberseguridad o Cloud Computing a las nuevas empresas, con créditos gratuitos de hasta 120.000 dólares en un año. Adicionalmente, los usuarios también pueden solicitar la ayuda de mentores para asesorarles en el proceso de emprendimiento.

SkillsBuild Reignite forma parte del compromiso de IBM para ayudar a las personas y comunidades a tener éxito y prosperar en la sociedad actual marcada por la crisis de la COVID-19. Este programa se suma así a la oferta de formación de IBM disponible en España como la plataforma educativa Open P-TECH, dirigida a estudiantes y profesores, o su programa predecesor SkillsBuild, dirigido a personas en busca de empleo que pueden acceder a los contenidos a través de entidades sin ánimo de lucro.

For further information: Patricia Núñez IBM Comunicación patricia.nunez@es.ibm.com 637 89 3	7 54